

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/677-hosni-une-affaire-speciale>

Hosni : Une affaire spéciale

☆☆☆☆ (0 note) 📅 24/07/2005 08:08 📍 Après-match 🕒 Lu 1.714 fois 👤 Par tototof 💬 0 comm.

Le transfert ou non de Hosni au Racing est assurément le feuilleton estival du côté du krimmeri. Retour sur les détails de "l'affaire".

Hosni ↗ Abd Rabo

Né à Ismailia le 11 Janvier 1984, [Hosni](#) ↗ est à l'heure actuelle l'un des plus grands espoirs du football égyptien. Aujourd'hui âgé de 21 ans, ce milieu de terrain polyvalent n'a connu qu'un seul club de football, celui de sa ville natale : Ismaily. Il y jouera en équipe première dès 2002, à 18 ans seulement. Débutant en tant que défenseur central, il fût rapidement replacé dans l'entrejeu pour cause de pénurie dans ce secteur. Un manque de joueurs qui lancera Abd Rabo dans un poste où il se révélera plus qu'à l'aise. Très doué techniquement, doté d'une frappe puissante et d'un sens du jeu inné, [Hosni](#) ↗ s'imposera au milieu de terrain jusqu'à être élu meilleur joueur de la Champions League africaine en 2003.

Une année 2003 décidément riche pour [Hosni](#) ↗ qui soulèvera avec ses compatriotes de moins de 20 ans le trophée continental africain (CAN) sous le maillot égyptien. Culotté et bourré de talent, ce jeune joueur se met à toquer à la porte de l'équipe nationale... une porte qui s'ouvrira devant lui à six reprises déjà et qu'il emprunte de plus en plus fréquemment.

En 2004, [Hosni](#) ↗ découvre la CAN avec l'équipe première égyptienne; une consécration pour ce joueur qui fête alors ses 20 ans. De quoi laisser présager un avenir plus qu'heureux. Du haut de son mètre soixante-douze et de ses soixante-dix kilos, Abd Rabo fascine les recruteurs dont ceux du Racing, où il signera un contrat de quatre ans le 11 juin 2005.

De Ismaily au Racing

C'est donc en ce début de Juin 2005 que les deux clubs ont trouvé un accord aux alentours de 1 M d'euros plus un certain pourcentage à la revente, ainsi que certaines primes de performances. Tout le monde y trouve son compte et ce ne sont pas les trois millions d'euros proposés par le CSKA Moscou ou encore les proposition de l'Ajax, Monaco voire Auxerre qui viendront faire face à ce transfert, de l'Egypte à l'Alsace. [Hosni](#) ↗ veut désormais marquer le Racing de son empreinte : *Je viens ici pour réussir. J'ai vraiment envie de m'investir à fond pour ce club, surtout quand je vois que les supporters de Strasbourg parlent de moi sur leurs sites Internet, mettent des vidéos de mes buts. La volonté affichée par les dirigeants depuis plus de deux ans me donne vraiment envie de bien faire.*

Le Racing réalise là un gros coup, bien que discret médiatiquement, sur le marché des transferts. *J'avais d'autres propositions de clubs européens, mais je sais que Strasbourg va me permettre de progresser très vite.* déclare [Hosni](#) ↗ qui ne veut pas rater cette occasion de briller. *En signant ici, je vis un moment fort de ma carrière. Je vais participer à un des meilleurs championnats européens et affronter des adversaires de qualité. J'ai également regardé la finale de la Coupe de la Ligue et j'avais vraiment envie d'être sur le terrain.*

Le milieu de terrain strasbourgeois a alors belle allure, sans compter la signature de [Pontus Farnerud](#) ↗ qui arrivera plus tardivement.

Hosni ↗ s'absente

Le stage de Munster est l'occasion de voir certaines recrues dont [Amara Diané](#) ↗, [Nicolas Puydebois](#) ↗ et en temps normal [Hosni](#) ↗. Mais ce dernier n'est pas présent au stage de préparation. Blessure ? C'est la solution à laquelle tout le monde adhère pendant un certain temps mais la raison est bien plus compliquée. En effet Abd Rabo n'a pu répondre à la convocation alsacienne pour des raisons administratives. On n'en sait pas plus durant un certain moment et le Racing décide alors de dire clairement qu'il y a un problème au niveau des obligations militaires du jeune Egyptien vis-à-vis de sa patrie. Les trois ans de service militaire n'ont pas été respectés par [Hosni](#) ↗ qui se trouve aujourd'hui bloqué chez lui.

Plusieurs questions se posent alors :

*Le Racing, qui investit 1 M d'euros, ne doit-il pas s'informer sur les positions administratives du joueur ?

* Est-ce que finalement les offres du CSKA et autres n'ont pas abouti car ces clubs ont eu connaissance de ce problème, contrairement au Racing ?

* Que faut-il faire pour pouvoir récupérer le joueur au plus vite ? Sachant que si il venait d'un club caïrote (clubs plus puissants) les choses seraient aujourd'hui réglées.

* Qui est le responsable, le joueur et son agent qui n'ont pas averti le Racing, ou le club qui n'a pas su se tenir au courant ?

Quoi qu'il en soit, la situation ne peut en rester là et on attend alors une réaction de la part des dirigeants strasbourgeois qui ne tarde pas à arriver. [Egon Gindorf](#) ↗ se montre clair, si le joueur n'est pas apte à quitter son pays le lundi 18 juillet, le transfert sera tout simplement annulé et le contrat entre le Racing et [Hosni](#) ↗ serait alors rompu unilatéralement. On nous annonce alors une progression non

annulé et le contrat entre le Racing et [Hosni](#) serait alors rompu amicalement. On nous annonce alors une progression non négligeable dans les démarches entamés par Strasbourg et Abd Rabo et on nous dit que cet espoir dont on attend beaucoup portera bien le maillot bleu.

Malgré les déclaration encourageantes, le statu quo est de mise. Aucune nouvelle de l'avancée du dossier ni des intentions du Racing par rapport à cette affaire. Aujourd'hui le transfert semble de plus en plus improbable même si il est toujours possible de croire jusqu'au bout en la venue de cette "perle".

totof